



Pressemitteilung

PM Nr. 3/2022

17. März 2022

Dr. Georg Meyer neuer Direktor des Amtsgerichts Forchheim

Der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich hat den Vorsitzenden Richter am Landgericht Bayreuth Dr. Georg Meyer mit Wirkung vom 1. April 2022 zum Direktor des Amtsgerichts Forchheim ernannt.

Der 58-jährige Dr. Georg Meyer tritt die Nachfolge von Uwe Bauer an, der das Amtsgericht Forchheim seit Januar 2020 geleitet hatte und Ende Februar 2022 in den Ruhestand getreten war. „Uwe Bauer hat erfolgreich mit viel Tatkraft und Engagement das Amtsgericht Forchheim in schwieriger Zeit gesteuert. Insbesondere die Herausforderungen der Corona-Pandemie meisterte er gemeinsam mit allen Beschäftigten des Amtsgerichts hervorragend“, so der Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt. „Hierfür danke ich Uwe Bauer sehr herzlich und wünsche ihm für seinen Ruhestand alles Gute“.

Dr. Georg Meyer begann nach dem Jurastudium in Erlangen und Freiburg seine berufliche Laufbahn im März 1991 als Zivilrichter am Amtsgericht Nürnberg. Von 1993 bis 1996 war er an das Bundesministerium der Justiz abgeordnet. Dort beschäftigte er sich insbesondere mit familienrechtlichen und erbrechtlichen Fragen. Nach seiner Abordnung wechselte er zur Staatsanwaltschaft Hof und war als Staatsanwalt neben allgemeinen Strafsachen mit Brandstiftungs- und Sprengstoffsachen befasst. Im Jahr 1999 wurde Dr. Meyer zum Richter am Landgericht Bayreuth ernannt und war dort in mehreren Zivilkammern eingesetzt. Im Jahr 2007 wurde Dr. Meyer zum Richter am Oberlandesgericht ernannt. Beim Oberlandesgericht Bamberg arbeitete er vor allem in einem Familiensenat, dessen stellvertretender Vorsitzender er auch im Jahr 2010 wurde. Im Juli 2014 folgte die Ernennung zum Vorsitzenden Richter am Landgericht Bayreuth. Dr. Meyer engagierte sich seit 2006 auch ununterbrochen in der Ausbildung der Rechtsreferendarinnen und Rechtsreferendaren.

Herr Dr. Meyer ist verheiratet und lebt in der Nähe von Bayreuth, wo er seit langem ehrenamtlich engagiert ist.

Foto: Der neue Direktor des Amtsgerichts Forchheim Dr. Georg Meyer.

(Das Oberlandesgericht hat die Rechte an sämtlichen Lichtbildern)

gez.
Dr. Tratz
Richter am Oberlandesgericht
Leiter der Pressestelle